« PAR LES CHEMINS DU DESTIN »

Autobiographie

Né le 4 Avril 1911, à Philippeville, Algérie, Monsieur Borg appartient à une très vieille samille de pionniers et de militaires arrivée en Algérie vers 1840. Il fait ses études secondaires à Constantine et ses études supérieures à Alger. Il est titulaire de nombreux diplômes et se destine à l'enseignement. Sous-Lieutenant de réserve en 1933 à sa sortie de Saint-Maixent, Directeur d'école principale avec autorité sur les écoles régionales des Bibans (petite Kabylie) (1929-1936). Réintègre l'armée comme Lieutenant et sert en Algérie et à Mareth (Sud Tunisien 1936-1949). Mis à la disposition des troupes de marine, il sert au Tonkin et participe à différentes opérations (1939-1941). Retour en Algérie, détaché aux Goums, participe aux opérations de Tunisie (1941-1945). Affecté à la mission de Chine, joue un rôle important dans les opérations contre les Japonais (1943-1945). Quitte l'armée et rejoint le Président Houphouet Boigny. Il est un des bâtisseurs de la Côte d'Ivoire moderne (1950-1990). Monsieur Borg, pupille de la Nation, Officier Honoraire, Officier de la Légion d'Honneur, Commandeur du Mérite, Grand Officier de Côte d'Ivoire et nombreuses décorations. Membre du Conseil Economique et Social de Côte d'Ivoire.

Charles BORG.